

Pas un couac (d'animation en prérequis), une randonnée menée de main de maîtresse.

Paysages enneigés, froid sec et soleil au programme de nos 20Km sur les crêtes et autour de Treffort.

Les pas feutrés contrastent avec le brouhaha convivial de notre groupe. Chacun affiche une forme resplendissante et nul ne souffre sur nos 860m de dénivelé réalisés presque sans s'en apercevoir. Une petite restriction la montée à la grotte à l'Ours, sûrement, uniquement, en raison d'un sol glissant !... La récupération se fait très vite au déjeuner, dans une clairière semi-ensoleillée, sous un œil vigilant.

Les extrémités endolories, nous reprenons bon train pour nous réchauffer. Toujours facétieux certains garçons s'amusent avec la neige !...souvenir d'enfance, refus de vieillir ou début de sénilité ? Les dames, elles, plus sages, ne prennent de couleurs que par la caresse du soleil ou les rougeurs imposées par la fraîcheur.

Déjà l'arrivée se profile avec son lot incontournable de chocolats et vins chauds, de bière et de satisfaction.

Merci à tous de cette entente, merci à Chantal de sa conduite.

Alain